



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.496 ton (=) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.700 – DÓLAR \$3.791,74 - EURO \$4.061,71 – CAFÉ US\$ 3,09

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

El presidente Iván Duque entregó 25 kilómetros de la Ruta del Cacao en Santander

El tramo forma parte del proyecto que conectará a Bucaramanga-Barrancabermeja-Yondó y tiene un avance del 90%. Se espera que la obra sea entregada en su totalidad antes de agosto.

Este miércoles se realizó la entrega de 25 kilómetros del tramo Bucaramanga-Barrancabermeja-Yondó, durante un evento que se llevó a cabo en Lebrija (Santander) en el que estuvieron presentes el presidente de la República, Iván Duque; el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, y la Ministra de Transporte Ángela María Orozco. Allí, el mandatario afirmó que la inversión para la construcción del proyecto, considerado de cuarta generación, fue de 2,5 billones de pesos.

‘La Ruta del Cacao’ como ha sido llamado este tramo vial, en esta zona del nororiente del país, busca beneficiar a más de medio millón de santandereanos que podrán usar este corredor que los conecta con el oriente antioqueño. Para el momento de esta entrega, el proyecto tiene un avance del 90 por ciento y se espera que sea entregada en su totalidad en julio próximo. El presidente enfatizó que al momento de iniciar su mandato la obra tenía apenas el 8 por ciento de avance.

Vea más en [Infobae](#)



Imagen del día

El presidente Iván Duque junto con la ministra de Transporte, Ángela María Orozco y el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, inauguró dos túneles de la Ruta del Cacao y un viaducto, que hacen parte del proyecto vial “La Ruta del Cacao” y que se espera entre en operación en su totalidad en julio. Se trata de los túneles de La Sorda y La Paz, entre el corregimiento Lisboa en Lebrija y El Punte de La Paz, además de un tramo de 25 que une a Bucaramanga con Barrancabermeja. Conozca más de este proyecto y cómo beneficia a los productores de cacao de la zona, con la opinión del presidente de FEDECACAO Eduard Baquero [aquí](#).

Cacao en el mundo

Ecuador: inauguran primera planta de almacenamiento de granos para la industrialización en Guayas

En las afueras de la ciudad de Durán se inauguró la primera planta de cacao más grande del país, donde la empresa norteamericana de chocolates finos BARRY CALLEBAUT abrió el primer centro de acopio de estas características. La misma tendrá como objetivo la compra de grano en baba y su posterior limpieza, secado y exportación directa.

Las instalaciones están diseñadas para tener una salida directa a la ría que conduce al puerto de Guayaquil y a su vez a la exportación a los mercados del mundo. Vea más [aquí](#)



Cacao en el mundo

Banco Agrario y Solidaridad Network, a conectar productores de café y cacao con mercados internacionales



El Banco Agrario de Colombia y Rabobank, en conjunto con Solidaridad Network, se han articulado para hacer más resilientes las comunidades rurales, en particular los caficultores y cacaoaltos, ante el cambio climático, permitiendo la captura de emisiones de carbono en Colombia y la comercialización de bonos de emisiones (Carbon Removal Units -crus) en los mercados internacionales de carbono, a través de la plataforma ACORN.

Los pequeños productores, enfrentan los mayores desafíos frente al cambio climático. Mas de 50% del área apta para el cultivo de café se verá afectada para el 2050. Esto pone en riesgo la viabilidad de los cultivos, principal fuente de ingresos de miles de familias rurales.

Vea más en [EJE 21](#)

Jueves de investigación

Expertos revelan los sorprendentes beneficios de comer chocolate todos los días



Varios expertos de la salud y nutrición han revelado los sorprendentes beneficios que puede generar a nuestra salud si se come chocolate todos los días. El cacao en su forma natural está lleno de antioxidantes y nutrientes saludables, y el chocolate que más se asemeja a este es el amargo, ya que los demás suelen venir repletos de azúcar. Conozca qué beneficios trae si consume chocolate negro regularmente. Ojo que mientras mayor sea la concentración de cacao, mayores son los beneficios. ¿Difícil de encontrar? No. Marcas reconocidas como Hersheys, tienen disponibles tabletas de chocolate con altas concentraciones.

Vea más en [Fayerwayer](#)